



O.J.D.: 22681
E.G.M.: No hay datos
Tarifa: 213 €
Área: 75 cm² - 10%

UCRANIA ENSAYAN UN SISTEMA DE PRECIOS DE REFERENCIA EN INSULINAS

PARA AHORRAR El Gobierno ucraniano ha puesto en



marcha una experiencia piloto para introducir el sistema de precios de referencia en las insulinas. Según explicaba la ministra de Sanidad la semana pasada, Raisa Bohatyriova, la idea es lograr ahorros de entre el 15 y el 20 por ciento.

"El Ministerio ha elaborado un proyecto, avalado por el Consejo de Ministros, sobre la aplicación de una experiencia piloto para introducir en la regulación estatal precios máximos para las insulinas y sus análogos en relación con los precios de éstos en los países del entorno, es decir, un sistema de precios de referencia. Este paso dará lugar a una reducción de los precios de los medicamentos entre un 15 y un 20 por ciento", explicó Bohatyriova. Asimismo, afirmó que mejorará el acceso de los diabéticos a sus tratamientos.